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　7 月も終わり長かった梅雨もようやく明け

熱い夏がやってきました。

　梅雨明けの気温上昇が急激で体のほうの準

備ができていなくて調子が出ない毎日です。8

月これからが夏本番といったところですが、

我々屋外での作業時間が長い業種にとって夏

は最も大変な季節です。昨年は 40 度を超える

日が続き毎日の天気予報では危険な暑さ等と

言われる中、業務をこなしていました。有効

な暑さ対策が取れないままに管理する側とし

ては就業中に体調を崩したり、事故になるの

ではないかと冷や冷やものでした。また人手

不足の折、労働環境の過酷な状況に求人も困

難で、今後の働き方改革への対応でさらに人

手不足が顕著になると思われます。弊社では

現在の求人要件を変更して年齢制限の緩和、

短時間のパートのつぎはぎで業務を埋めたり、

休日等にＷワークのドライバーを求人したり

とおおよそ考えられるようなことはすべて

やっていますが、十分に確保できないのが現

状です。設備・備品等の改善により作業負担の

軽減など試みましたがどれも限界があります。

　残された方法は同業者との協業化による作

業の効率化、顧客に対して小口の引き取り業

務の見直し等で人手を補う形にしていかない

国本　実

と業務の継続ができません。幸いなことに弊

社の取引先あるいは同業者にはご理解を頂く

ことができました。そうすることにより会社

の収益力も上昇し社員の労働環境も改善され

業を永く継続することができると思います。

　最近名刺や襟章で 17 色の輪をよく見かけま

す。ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）〜世界で起

こっている様々な問題に対応するため世界の

リーダーによって決められた、国際社会共通

の目標を表すロゴだそうです。環境に関連す

る我々の業界もこの目標に寄与することがで

きる業種だと思いますが、その担い手の我々

が疲弊していてはこれを達成することはでき

ません。現在古紙業界は大変な危機に瀕して

いると思います。適度な競争も時には必要で

すが現状は古紙業界で共通目標を持って対応

することが肝要だと思います。永くＳＤＧｓ

に寄与できるような古紙業界でありたいと思

います。

持続可能な持続可能な
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７月２９日　第 4 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、奥村、

河村、中村（幸）、服部、各理事。梅田慎吾理

事代理岡﨑太司、齋藤理事代理黒川明、永井

理事代理永井雅大。久保、安井、各監事。以

上１４名。＊オブザーバー参加：水谷浩輝、需

給委員会参加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊7 月 2 日に開催された令和元年度第 1 回正

副理事長・近代化推進事業委員長合同会議の

報告がなされた。

＊7/24 に全原連に提出した当組合の「古紙余

剰対応案に関する意見等」について報告がな

された。

２　古紙センターの件
＊7 月 3 日に開催された 2009 年度第 1 回輸

出委員会の報告がなされた。

＊7 月 19 日までに実施された古紙リサイクル

アドバイザーによる出前授業の報告がなされ

た。

＊7 月 23 日に王子マテリア㈱祖父江工場で開

催された「紙リサイクル意見交換会」の報告

がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件
＊委員会からの報告はなかった。

＊6 月 28 日開催の名東支部会、7 月 10 日開

催の名西支部会の報告がなされた。

＊7 月 3 日に開催された CFC 月例会、7 月 5

日に開催された六地区懇談会（広島開催）の

報告がなされた。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 6

月の会計報告がなされた。

５　その他
　次の事項について報告がなされた。

 ・点字用紙の再利用に係る新聞記事（7/6 掲

載）について

 ・トラック運送事業者のコンプライアンスの

確保に向けた依頼文書について

 ・新春講演会講師について

 ・中小企業団体愛知県大会について

＜審議事項＞

１　表彰団体推薦希望組合員の決定について
　審議及び抽選の結果、次のとおり表彰団体

推薦組合員の決定がなされた。名古屋市 / ㈱石

川マテリアル千種営業所、愛知県 / 福田三商㈱

豊橋営業所、岐阜県 / 北勢商事㈱大垣営業所、

三重県 / 福田三商㈱四日市営業所。

２　働き方改革関連法への対応についての
　アンケート調査について
　原案通り承認がなされた。

３　名古屋市長へ提出する文書「古紙リサイ
　クルの危機について」について
　原案通り承認がなされ、他の自治体へも必

要な時は、同様に対応することになった。

４　環境デーなごや2019について
　出店場所・タイトルについて原案通り承認

がなされた。

５　組合功労者表彰候補者について
　中央会の組合功労者表彰資格を得た役員に

ついて報告がなされ、協議をした結果、副理

事長 2 名を推薦してはどうかとの提案があり

承認がなされた。本人の意向を確認したとこ

ろ 2 名とも保留することになった。最終的に

推薦するかどうかは本人の意向に沿うものと

することにしてはどうかとの提案があり承認

がなされた。

６　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第4回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。8 月積みの入札結果について報告がな

された。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・7 月度の古紙価格調査票については、新

聞・雑誌・段ボールにつき各 1 円下げること

になった。

７　その他
　キャッスルプラザ閉館に伴い、新たな宴会

場（名鉄グランドホテルなど）を早急に検討

することになった。

７月２９日　需給委員会・第 3 回輸出事業部

会　於組合事務所　午後 5 時 30 分より開催

参加者 12 名

＜議題＞

8 月積み入札結果について

議 会だより議 会だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

3商 工 組 合 だ よ り（第 475 号） 令和 元 年８月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

【全原連関連】
７月２日　令和元年度第1 回正副理事長・近

代化推進事業委員長合同会議　於全原連会議

室　午後 2 時 30 分より開催

＜議題＞

１　古紙余剰対策

２　古紙輸出に伴う賛助会費

３　その他

【古紙センター関係】
７月２３日　紙リサイクル工場見学・意見交

換会　於王子マテリア㈱祖父江工場（愛知県

稲沢市祖父江町）　午前 9 時 30 分より開催　

参加者：愛知県内自治体担当者 26 名（16 市

町）、その他関係者 10 人

＜工場見学・意見交換会概要＞

１　開会挨拶 / 中部地区委員会本多委員長

２　歓迎挨拶 / 祖父江工場大川工場長

３　紙リサイクルの現状と課題（説明）

　紙リサイクルの現状、基礎知識、中国及び

世界の動向についてパワーポイントを使い詳

細に説明 / 石川理事（右から 2 人目）

４　工場の説明 / 長尾祖父江工場事務部長

組合だより組合だより



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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紙リサイクル意見交換会会場全体の様子

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

服部茂樹・森正浩・川口春美・服部久

美子・伴晴美・松永典子 / 北勢商事㈱

4 年 1 組・2 組

48 名合同

２　7 月 12 日 郡山小学校 / 三重県鈴鹿市

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

渡辺啓太・成田紀夫 / ㈱石川マテリアル

土本真由・田尾啓吾 / ㈱石川マテリアル

4 年 1 組・2 組・3 組

（各半数）54 名

4 年 1 組・2 組・3 組

（各半数）52 名

１　7 月 10 日 藤が丘小学校 / 名古屋市名東区

＜７月の古紙リサイクルアドバイザーによる
紙リサイクル出前授業＞＊中部地区委員会分
授業内容は 1 限目座学、２限目紙すき体験。

５　工場見学 /3 班に分かれて工場見学

７　閉会挨拶 / 古紙センター中田業務部長

６　質疑応答・意見交換

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

梅村真豪・葛山和彦 / ㈱石川マテリアル

水口哲平・富田涼 / ㈱石川マテリアル

4 年 1 組 /28 名と特

別支援学級 1名

4 年 2 組 /27名

４　7 月 16 日 高針小学校 / 名古屋市名東区

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

神山靖規・江崎雅也 / リメイキング㈱、

栗本亮治 / 興亜商事㈱、国本剛 / 一宮紙

原料㈱

渡辺聖・日比真也・後藤幸 / 永井産業㈱、

神山靖規・江崎雅也 / リメイキング㈱、

栗本亮治 / 興亜商事㈱、国本剛 / 一宮紙

原料㈱

4 年 1 組 /36 名

4 年 2 組 /36 名

4 年 3 組 /36 名

５　7 月 17 日 稲葉地小学校 / 名古屋市中村区

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

濱野彰吾 / 古紙センター本部、森吉卓司

/ 古紙センター中部事務局、神山靖規 /

リメイキング㈱、その他岐阜市環境政策

課職員 4 名

4 年 1 組・2 組 /61

名（座学：合同、

手すきはがき：各ク

ラス）

３　7 月 12 日 城西小学校 / 岐阜県岐阜市

講師名（会社名） 担当学級 / 人数

成田智哉・向口孝弘 / 河村商事㈱

4 年 1 組 /28人

4 年 2 組 /28人

4 年 3 組 /28人

６　7 月 19 日 大野木小学校 / 名古屋市西区



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和元年８月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 104 円〜113 円

（10 番） 平均価格　108.8 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 112 円〜124 円

平均価格　116.0 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 133 円〜139 円

平均価格　135.3 円 気 配 
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７月３日　月例会　於組合事務所　午後4 時

より開催　会員出席者 14 名

＜議題＞

１　六地区市況交換作成

２　中部商組役員会報告

３　六地区懇談会（広島）について

４　海外研修について

５　環境デーなごや 2019 について

６　会計報告

７　その他

　　　　　　　　　　　午後 5 時 10 分閉会

７月５日　六地区懇談会・懇親会　於ホテル

グランビア広島 4 階悠久（広島市南区松原町）

午後 2 時 30 分より開催　参加者：懇談会 54

名（内 CFC より 10 名）、懇親会 53 名（内

CFC より 10 名）

＜懇談会概要＞　＊敬称略（当地区関係者）

１　開会の辞

　中国地区製紙原料直納商工組合

　　理事長　小六 信和 様

２　各地区市況報告

　ＣＦＣ報告者　大島 大司

３　各地区輸出状況及び取り組み

　ＣＦＣ報告者　岡﨑 太司

４　その他議題（各地区独自の取り組みなど）

６　質疑応答

７　古紙屋の勉強会

　リフト・厨芥車安全対策ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ

＜懇親会概要＞　＊敬称略（当地区関係者）

１　歓迎挨拶

　紙緑会会長　岩本 貴紀 様

２　乾杯

　中国地区製紙原料直納商工組合

　　古江 暢敏 様

３　歓談

４　各地区代表挨拶

　中部地区挨拶　CFC 会長 水谷 浩輝

６　中締め

　四国製紙原料商工組合

　　副理事長　小池 正照 様

名西支部会
日時・場所：7 月 10 日午前 11 時 30 分〜・

木曽路畑江通店（名古屋市昭和区）　参加者：

10名　議題：市況交換/輸出状況/在庫状況/

その他情報交換

CFCだよりCFCだより

支部会だより支部会だより



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / www. showa -p r e s s . co . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

6 商 工 組 合 だ よ り （第 475 号）令和 元 年８月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （令和元年７月）（令和元年７月）
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